

LISTOS PARA LA “BATALLA LEGAL”



El Sindicato Mexicano de Electricistas acordó encabezar una movilización social contra el decreto que desmantela Luz y Fuerza del Centro. En una marcha del Monumento a la Revolución a la Secretaría de Gobernación, aseguró que su lucha se llevará “hasta las últimas consecuencias”. Los dirigentes Martín Esparza y Alejandro Muñoz hicieron a un lado sus diferencias y acordaron rechazar a toda costa la extinción de la paraestatal ■ Foto Jesús Villaseca

■ Promoverá SME controversia constitucional contra el decreto

En la liquidación de LFC no hay marcha atrás: SG

- Oficializan que la CFE se hará cargo de la operación de la compañía
- El sindicato interpondrá un amparo general y 66 mil individuales
- Esparza: el fondo del ataque es el gran negocio con la red de fibra óptica

ALONSO URRUTIA, PATRICIA MUÑOZ Y FABIOLA MARTÍNEZ

■ 3 a 6

Calderón: las finanzas de Luz y Fuerza, insostenibles

■ Los costos de operación eran casi el doble que sus ingresos, argumenta

■ “Los recursos que recibía iban a privilegios y prestaciones laborales”

■ 13

“Potentados y halcones” están detrás del embate: AMLO

■ Electricistas no van a estar solos en su lucha, advierte el tabasqueño

ANDREA BECERRIL

■ 16

El ordenamiento de extinción de la paraestatal es ilegal: juristas

■ “El Ejecutivo rebasó sus atribuciones y violó varios artículos constitucionales”

ALFREDO MÉNDEZ Y GABRIEL LEÓN

■ 18

Indemnizar a electricistas costará \$20 mil millones: SHCP

■ Ofrece pago adicional y posible recontractación a los que firmen pronto

ALONSO URRUTIA

■ 15

opinión

Sabadazo contra el SME

CUAUHTEMOC CÁRDENAS

18